

Provincia de Linares se compromete con espacios libres de violencia y apuesta por la sana convivencia

Extremadamente provechosa resultó la reunión de autoridades comunales y jefes DAEM organizada por la Dirección Provincial de Educación – Linares y con el fin de firmar un compromiso por la Sana Convivencia.

La instancia encabezada por la jefa provincial, Carolina Daigre; y el secretario regional ministerial, Francisco Varela, contó con la presencia de la Delegada Presidencial Provincial, Priscila González; la alcaldesa de Parral, Paula Retamal, y jefes DAEM de todas las comunas quienes suscribieron el documento, mismo que ya ha sido firmado por los jefes comunales de las provincias de Curicó y Talca y próximamente por Cauquenes.

El secretario ministerial destacó la voluntad de las autoridades por asumir este compromiso que se desarrollará en el contexto del Plan Seamos Comunidad impulsado por el Gobierno y que incluye cinco áreas fundamentales de trabajo: convivencia, bienestar y salud mental; fortalecimiento y activación integral de aprendizajes; re-vinculación y trayectorias educativas; transformación digital y conectividad, e infraestructura.

“Hablemos desde el ámbito salud mental, hablemos desde el ámbito de la infraestructura educativa, desde el intersector, de cómo se articula el Ministerio de Salud, de Desarrollo Social, de la Mujer y la Equidad de Género, el de Cultura, en el ámbito de convivencia de cada uno de nuestros establecimientos. Cómo además los sostenedores, aquellos que son responsables de la administración de los colegios, DAEM y

DEM representados por su alcaldes o alcaldesas, se encuentran también en esta mesa... y hoy ha sido un hito muy importante porque nos hemos encontrado en esta reunión trabajando en la bajada de la política Seamos Comunidad con todos y cada uno de los servicios y las acciones que son necesarias para mejorar la convivencia; tenemos que además conversar en el ámbito familiar en la mejora de la acciones que vamos realizando y en poder sentir cada día que los colegios son espacios seguros, confortables, amigables donde se desarrolla el aprendizaje pero además todos los ámbitos que tienen que ver con el desarrollo y la sociabilización de nuestros niños y niñas, de los profesores directivos y asistentes de la educación”, afirmó el seremi.

LAS ACCIONES DEL COMPROMISO

La jefa provincial de Educación explicó que el documento establece que los respectivos gobiernos comunales deberán relevar a equipos de Convivencia Escolar y de establecimientos educacionales, fortalecer la seguridad en los entornos escolares, el vínculo entre salud municipal y jardines, escuelas y liceos, y en cuanto a la Dirección Provincial, debe acercar las funciones del Ministerio de Educación a los habitantes del territorio.

“Esta fue una mesa de trabajo donde tuvimos la presencia de las ocho comunas con sus respectivos



representantes y el honor de tener también a la alcaldesa de Parral... firmamos este acuerdo de convivencia, de prácticas, de acciones concretas para mejorar el tema de la convivencia escolar”, destacó.

Fue justamente el aspecto de acciones y medidas concretas lo que destacó la alcaldesa de Parral, Paula Retamal, quien además instó a los demás jefes comunales a asumir un decidido apoyo a la

Educación y sus actores

como factores de progreso social.

“Todo lo que venga a apoyar la gestión de la municipalidad a través de nuestro departamento de educación... estamos hablando acá con el seremi, con la directora provincial... la municipalidad lo va a apoyar, yo voy a estar ahí en primera línea. Por sobre todo entregando nuevas herramientas y también con estos conversatorios, y a través de este documento que hemos firmado el día de hoy.

Un documento que va a ser medible, que lleva un plan de trabajo, un documento que no quede como “letra muerta”. Yo hago la invitación al resto los alcaldes, la única forma de hacer cambios sociales es a través de la educación, y los profesores tenemos una tremenda herramienta: que podemos entregar todo esto a través de nuestros establecimientos municipales”, aseguró la jefa comunal y profesora de Educación General Básica.